

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 28. September 2011

Messstelle für Fluglärmbelastungen [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0079

Der Ortsbeirat stellt fest, dass rund um den Frankfurter Flughafen 26 stationäre Fluglärmmessstellen installiert sind. Die letzte Messstelle befindet sich allerdings in Weilbach. Die erheblichen Fluglärmbelastungen in den Vororten Wiesbadens werden somit nicht kontinuierlich erfasst und können daher auch nicht entsprechend gewürdigt werden.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, sich bei der Fraport für eine stationäre Messstelle der Fraport AG im Bereich von Wiesbaden-Dotzheim/Freudenberg einzusetzen, um die Belastungen ganzjährig nachvollziehen zu können.

Sollte dies nicht möglich sein, wird der Magistrat gebeten, eigene Messungen durchzuführen oder zu beauftragen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II / 36 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher